
平成16年９月定例会

②　一般質問（発言順）

服　部　博　義
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．中心市街地の商業振興について

　２．沼津駅周辺整備のあり方について

　３．ファイブエントランス構想について

　４．戸田村との合併について
　　⑴観光資源としての海岸線の活用について

　５．教育について
　　⑴沼津市立沼津高等学校の中高一貫教育について
　　⑵二学期制について
　　⑶教職員の市単独加配及び30人以下学級の配置について

　６．技能五輪国際大会について

加　藤　元　章
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．第３次沼津市総合計画の進捗状況と今後の取り組み方について

　２．鉄道高架事業の進捗状況と今後の展開について
　　⑴鉄道高架事業の進捗状況、スケジュール、事業費について
　　⑵新貨物駅移転にかかわる課題について
　　⑶公共事業における市民ニーズの確認と合意形成について
　　⑷将来的な福祉、教育関連予算など財政面への影響について
　　⑸鉄道高架事業の経緯及び代替案について

　３．政令指定都市構想に向けた市町村合併の今後の取り組みについて　

川　口　三　男
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．市長の市政運営に臨む基本姿勢について
　　⑴市民要求実現と多様化する市政運営に求められる財政の見通しについて
　　　①自主財源について
　　　②補助負担金について
　　　③扶助費について
　　⑵基礎的自治体として人口減少を食いとめ増加に転じる施策について
　　　①定住（夜間）人口について
　　　②交流（昼間）人口について
　　　③生活支援策について
　　⑶まちづくりへの市長の基本姿勢について
　　　①公共事業のあり方と推進する基本姿勢について
　　　②市長の説明責任と住民との協働について

山　崎　勝　子
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．平和を守る地方自治体の基本的認識と姿勢について
　　⑴日本国憲法第９条について
　　⑵今沢米軍基地について
　　⑶自衛隊・米軍の沼津市上空の飛行について
　　⑷広島・長崎両市長の平和宣言について
　　⑸被爆終戦60周年と沼津市の平和のための行政について

川　端　や　よ　い
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．「人が輝く都市・沼津」のまちづくりの基本的考え方について
　　⑴介護保険制度について
　　　①現状の認識について
　　　②保険料・利用料負担が低所得者におよぼす影響について
　　　③保険料減免制度の活用について
　　　④介護保険制度見直しについて
　　⑵高齢者保健福祉事業が果たす役割について



杉　山　功　一
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．健康づくり事業について
　　⑴ウオーキングの推進について
　　　①全小学校区ごとにウオーキングロードを設置することについて
　　　②ウオーキングロードの整備について
　　　  (ｱ)安心安全対策
　　　  (ｲ)コースごとに距離の測定と標示
　　　  (ｳ)100メートルごとの表示板の設置
　　　  (ｴ)15秒時計と年齢別適正脈拍数の表示板の設置
　　　③ウオーキングを楽しくするための工夫について

　２．福祉行政について
　　⑴介護情報提供事業の実施について

　３．障害者福祉について
　　⑴障害児者ライフサポート事業の実施について

　４．災害時等の応急救命活動の強化について
　　⑴全職員を対象とした普通救命講習の実施について
　　　①職員研修の一貫として全職員を対象に実施することについて
　　⑵公共施設へのＡＥＤ（自動体外式除細動器）の導入について

　５．高速情報通信基盤整備について
　　⑴地域格差解消の取り組みについて

頼　重　秀　一
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．児童・生徒の教育環境整備について
　　⑴国際化に伴う青少年教育について
　　⑵青少年健全育成とスポーツ振興について
　　⑶有害情報の氾濫や、凶悪な犯罪から青少年を守るための取り組みについて
　　⑷文部科学省の「子どもの居場所づくり新プラン」への対応と今後の取り組みについて

　２．住みよい犯罪のないまちづくりを目指して
　　⑴犯罪防止に対する市としての取り組みについて
　　⑵市内の落書き対策について
　　⑶不法投棄対策について

　３．中心市街地の活性化と公共交通について
　　⑴中心市街地と公共交通との兼ね合いについて
　　⑵ワンコインバス運用について
　　⑶公共交通路線見直しなどに対する取り組みについて
　　⑷パーク・アンド・バスライドやサイクル・アンド・バスライド等の考え方に対しての認識について

湯　浅　優　子
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．学校生活における児童・生徒の安全について
　　⑴「シックスクール」の認識と現状について
　　　①校舎・体育館等学校施設の調査について
　　　  (ｱ)調査方法と日程について
　　　  (ｲ)調査結果について
　　　  (ｳ)学校、保護者、児童・生徒への報告と対応について
　　　  (ｴ)原因調査と今後の対策について
　　　②「シックスクール症候群」を発症していると疑われる児童・生徒、教職員、その他従事者について
　　　  (ｱ)それぞれの人数について
　　　  (ｲ)健康状態の追跡調査について
　　　  (ｳ)不登校児に占める「シックスクール発症者」について
　　　  (ｴ)発症者への対応について
　　⑵学校給食について
　　　①食物アレルギーの子供の現状について
　　　②食物アレルギーの子供たちへの配慮について
　　　③児童・生徒、給食関係者、教職員への食物アレルギーに対する周知について
　　　④給食関係者への食物アレルギーに対する研修について
　　　⑤今後の対応について
　　⑶予知なしに東海地震が起きたときの児童・生徒への対応について
　　　①登下校時に遭遇したときの対応について
　　　②学校内での避難・誘導マニュアルについて
　　　③浜岡原発において放射線漏れが起きたときの対応について



千　野　慎　一　郎
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．三明寺苗畑跡地の活用について
　　⑴第３次沼津市総合計画の中での位置づけについて

　２．技能五輪国際大会と人材育成について
　　⑴沼津市の技能教育と人材育成について
　　⑵中高一貫教育の充実と市立高校への技能課程の導入について

　３．戸田村との合併と日露友好について
　　⑴戸田村との合併と日露友好150周年について
　　⑵６番目のエントランスとビューポイントの整備について

　４．中心市街地の活性化について
　　⑴ＴＭＯ（タウンマネジメント機関）の成果と課題について
　　⑵ＮＰＯやボランティア主導のまちづくりについて
　　⑶沼津駅周辺総合整備事業に係る工事施工中の諸課題について

岩　崎　英　亮
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．スポーツ振興について
　　⑴スポーツ施設、健康増進施設の拡充について

　２．活力ある地域づくりの推進について
　　⑴地区センターの整備・活用状況と今後の見込みについて

滝　口　文　昭
Ⅰ　市長の政治姿勢について
　１．南部地域の観光振興について
　　⑴迂回するネットワークから引き込む観光施策について
　　　①静浦・内浦・西浦の南部地域の観光の現状と将来に対する認識をどのように考えているか。
　　　②具体的な観光振興策はあるのか。また、それをどのように進めていくのか。

　２．隣接校選択制導入について
　　⑴制度導入の目的及びどのような効果を想定しているのか。
　　⑵制度導入の経緯は。
　　⑶制度の詳細は。
　　⑷市民に対してどのように周知をしてきたか。また、これからしていくか。
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